

団体だより

青年部

来年への気合十分に

「近畿ブロック大会江州よかいち大会へ参加」

11月1日・2日、滋賀県東近江市で開催された近畿ブロック大会「江州よかいち大会」に36名が参加しました。この大会は、近畿7府県連・51の単会が一堂に会する大きな事業になります。宮崎謙介氏の記念講演、地元名物の並ぶ物産展、趣向を凝らした分科会など、当日はあいにくの雨でしたが、関係ないとばかりの盛り上がりを見せ、YEGGの熱さをひしひしと感じることができました。



江州よかいち大会 参加メンバー

加古川は来年、このブロック大会の主管地となるため、記念式典では初キヤラバンをさせていただき、加古川をしつかりとアピールしてまいりました。八日市メンバーの想いを受け継ぎ、「ONE HYO GOかこがわ大会」に向けて兵庫県青連・加古川メンバー一丸となって邁進してまいります。
(かこがわ大会 広報部長 山本裕)

女性会

笑い声が詰まったしめ縄リース

「しめ縄リースづくりを実施」

12月9日、女性会メンバー関千咲氏の指導のもと、しめ縄リースづくり体験会が開催されました。自分が作るリースの飾りを選ぶ時から、細やかな配慮で準備された材料に「あれがいい!」「これがいい!」と笑い声が絶えませんでした。「すごくいいリフレッシュの時間」などの会話が聞こえてきて、全員「笑顔と福」満載のしめ縄リースが完成いたしました。



2025年も笑顔で!

不器用な私は「私のしめ縄、バランス悪いなあ」と思いながらも、帰って改めて見直すとよくできている! 何より参加者みんなで大笑いしながら作ったしめ飾りだから、きつと笑顔の一年になる! そんな気がしてワクワクしています。そして、月に一度開催する様々な企画がお互いの事業をよく知る場であることに感謝です。参加者は11名
(監事 伊藤智子)